

INFORME

SEPTIEMBRE 2020

Se continúa teniendo dialogo con Alejandro encargado de control escolar de la DERSE Lagunas pues no ha sido posible que ubiquen al niño Rubén De Landa en las primarias de la cabecera Municipal. Cabe mencionar que la DERSE lo dio de alta en la Escuela primaria Roberto Quiroz Guerra, pero la directora del mencionado centro educativo expresó que tiene cupo lleno, por lo que se está viendo la posibilidad de que sea aceptado en la primaria Margarita Maza de Juárez. Se recibió de la DERSE Lagunas vía correo electrónico la boleta de primer grado del niño Rubén De Landa. Y por aceptación de la directora de la antes escuela mencionada los padres del niño entregaron boleta de calificaciones, CURP y acta de nacimiento. La mamá del niño recibió libros y ya está recibiendo trabajos, sin embargo, está en lista de espera para ser inscrito

En coordinación con el regidor Miguel Ángel Vázquez Vidrio, se llevó a cabo la fumigación de 38 escuelas del municipio en este mes.

Se le entregó a la maestra Marta Gallardo la lista de docentes interesados en cursar la maestría en Educación en el módulo de Villa Corona en virtud de que fue designada encargada de la misma por el maestro Baldemar Abril Enríquez, encargado del despacho de la subsecretaria de formación y atención al magisterio.

Se está trabajando el diagnóstico que solicito la UDG para sustentar la decisión de implementar el módulo de Universidad Virtual. Ya se envió una parte del diagnóstico falta agregar el perfil profesional que requieren las empresas de Villa Corona, y las de Acatlán de Juárez. Para presentar un diagnóstico más completo se elaboró una encuesta que se trabajó de forma virtual para conocer la opinión de las personas respecto a las licenciaturas o profesiones que consideran se deben ofertar por parte de la UDG, fue contestada por 131 personas

Se organizaron los honores para conmemorar el mes Patrio con la presencia del H Ayuntamiento de Villa Corona y directores del mismo. En virtud de las recomendaciones emitidas por la secretaria de salud y por el gobierno del estado derivadas por la pandemia se abstuvo de invitar a las escuelas del municipio a participar en las conmemoraciones cívicas. Con la colaboración de la dirección de seguridad pública y la participación de la escolta de esta corporación se llevaron a cabo las siguientes conmemoraciones: a los Niños héroes, el aniversario del inicio de independencia los días 15 y 16. Cabe resaltar la participación del cuerpo edilicio, de las diferentes direcciones y áreas del Ayuntamiento de Villa Corona.

Por solicitud del delegado de Estipac se compró una Bandera monumental para esa delegación.

Se llevó a cabo el taller de capacitación para docentes de 10 escuelas del municipio sobre AJEDREZ los días 17 y 18 vía virtual, fue impartido por personal de la dirección de Ciencias Exactas y Habilidades mentales. Las escuelas beneficiadas con la capacitación y los 10 Kits de ajedrez y cinco relojes más un tablero mural fueron:

1. Primaria Ramón Corona de Villa Corona.
2. Primaria Benito Juárez de Villa Corona.
3. Primaria Roberto Quiroz Guerra.
4. Secundaria Fausto T Rodríguez de Villa Corona.
5. Primaria Niños Héroe de Atotonilco el bajo.
6. Secundaria Agustín Yáñez de Atotonilco el Bajo
7. Primaria Emiliano Zapata de la delegación de Juan Gil Preciado.
8. Primaria Juan Aldama de la delegación de Buenavista
9. Primaria Francisco I Madero del Barro.
10. Primaria Margarita maza de Juárez de Villa Corona.

En total se recibieron 100 kits de ajedrez, 50 relojes y 10 tableros murales con sus respectivas fichas. Cabe mencionar que los maestros recibieron reconocimientos escritos emitidos por la SEJ.

En este mes recibimos como directora encargada de la primaria de la delegación del Barro a la maestra Yoxana.

Se les compartió a los directivos del municipio la consulta educativa COVID 19 a padres de familia, y la convocatoria que lanzo formación continua (autogestiva).

El 25 de septiembre acudimos a la ciudad de Guadalajara a recoger mueble otorgado a la Esc. Telesecundaria de Buenavista de parte de la SEJ. Se recogieron 15 butacas con un costo de 14,842.20 MN; 2 BDN de pinol, 1BDN de cloro, 1 BDN de aroma; 12 PZA de recogedores, 12 PZS de escobas, 12 PZS de trapeadores; 1 BDN jabón antibacterial; 3 PZS de cubetas, 25 metros de franela roja; 6 PZS de atomizador; todo lo anterior fue entregado ese mismo día a padres de familia y maestros de la escuela.